



## **Comunicado FCAD 01/2023**

La Federación Colombiana de Automovilismo Deportivo-FCAD luego de realizar el respectivo seguimiento a los incidentes acontecidos en el Autódromo de Tocancipá el pasado viernes 14 de julio durante la realización del primer día de eliminatorias de la versión 35 del Gran Premio Mobil Delvac, en donde dos de los participantes chocaron contra el muro de contención en la recta principal del escenario deportivo cuando cumplían una prueba de slalom, manifestamos, en primer lugar, que lamentamos lo ocurrido y en su momento tanto los organizadores del evento, como las autoridades deportivas de la Federación, activaron los protocolos de seguridad establecidos previamente para responder ante este tipo de situaciones y así mismo de inmediato se procedió a revisar el tipo de pruebas que se estaban ejecutando, tomando las medidas y correctivos necesarios para continuar con el buen desarrollo del evento.

Que de acuerdo con los reportes de la organización los afectados fueron dos conductores y sus dos acompañantes, quienes afortunadamente, después de ser valorados por los médicos de la Clínica de La Sabana, a donde fueron remitidos, se estableció que solo presentaban contusiones leves. El público de las gradas aledañas al sitio del incidente fue valorado de inmediato y se estableció que ninguna persona resultó afectada.

La Federación, atendiendo la situación presentada, y teniendo en cuenta que la evolución de este tipo de máquinas ha hecho que sean mucho más rápidas y potentes, entrará a examinar para futuras versiones el tipo y forma de ejecutar las pruebas que se realizan, a fin de mitigar el riesgo tanto para los participantes, como para los asistentes y personal de seguridad y logística, incluso para los oficiales de ruta que intervienen durante el evento, estableciendo como prioridad en estas que lo que se muestre y evalúe sean las habilidades de los conductores.

Original firmado por

**Juan Antonio Uribe V.**

**Gerente General FCAD**

**Dado en Bogotá, a los 19 días del mes de julio de 2023**